



25/11/2023

Nombre del Alumno: María Eugenia Gerónimo Lastra

Nombre del Tema: Ensayo Unidad 1

Parcial: 1er

Nombre de la Materia: Proyecto De Innovación En Sistemas De Salud

Asesor Académico: Jose Manuel Ortiz

Nombre de la Maestría: Maestría En Administración En
Sistemas De Salud

Cuatrimestre: 4to

Introducción

¿Por qué innovar en salud?

La innovación sanitaria se incluye en la categoría de innovación social y tiene como objetivo resolver problemas sociales. Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), las innovaciones sanitarias pueden mejorar la productividad, la eficiencia, la fiabilidad, la sostenibilidad, la seguridad y el coste de la atención sanitaria.

Las innovaciones en atención médica pueden mejorar los resultados de los pacientes al brindar nuevas y mejores opciones de tratamiento, facilitar el acceso de los pacientes a la atención y mejorar la coordinación de la atención.

Las innovaciones también pueden mejorar la salud de la población al facilitar que las personas lleven estilos de vida saludables y proporcionar nuevas herramientas para detectar y prevenir la aparición temprana de enfermedades.

Por último, las innovaciones en materia de atención sanitaria pueden ayudar a reducir los costos de la atención sanitaria al hacer que la prestación de atención sea más eficiente.

El deber de innovar es en toda la cadena de valor, en todos los procesos donde identifiquemos oportunidades. Fundamentalmente en los de curación y cuidados. Buenos equipos médicos y de enfermería. Excelentes servicios de apoyo que aseguren la prestación de servicio sobre bases seguras facilitan el agregado de nuevas actividades y servicios.

Desarrollo

1.1. Desde la perspectiva de un instituto

El sector salud se define como un conjunto de valores, normas, instituciones y actores que realizan actividades de producción, distribución y consumo de bienes y servicios, con el objetivo principal o único de promover la salud de individuos o grupos de población.

Estas instituciones y actores realizan actividades encaminadas a la prevención y control de enfermedades, la atención de los enfermos y la investigación y capacitación en salud. En las publicaciones de la Organización Panamericana de la Salud se pueden encontrar orientaciones metodológicas para desarrollar políticas de salud.

En el proceso de conceptualización institucional, los académicos difieren en sus interpretaciones de la formación institucional.

El institucionalismo enfatiza en considerar aspectos meso y macro para explicar el comportamiento humano. Esta perspectiva acerca el institucionalismo a la tendencia de la explicación sociológica.

1.2. Desde la perspectiva de la empresa

Para comprender el desempeño de las empresas líderes del mercado actual, es necesario revisar la historia del desarrollo de la gestión de la producción hasta el día de hoy, pero primero consideramos prioritario analizar algunas innovaciones,

Tecnologías blandas fundamentales desarrolladas en la segunda mitad del siglo XX que todavía son parcial o totalmente válidas o al menos contribuyeron a desarrollos posteriores.

En su concepción más amplia, la gestión de operaciones se ocupa de la producción de bienes y servicios. Todos los días estará expuesto a una amplia gama de bienes y servicios, que se producen bajo la supervisión de un Gerente de Operaciones.

Aunque pueda parecer que las operaciones de servicios tienen poco que ver con las operaciones de manufactura, una característica de estas operaciones es que ambas pueden verse como procesos de transformación.

1.3. Desde la perspectiva científica

Dada la creciente diversidad y alcance de los avances en las tecnologías de la información y las comunicaciones, establecer tipologías de usuarios de información científica y técnica se está volviendo cada vez más complejo.

Para los usuarios de la ciencia y la tecnología, los materiales consumidos como objetos de búsqueda de información de interés deben poseer ciertas propiedades que transmitan relevancia, relevancia, confiabilidad y rigor.

La estandarización de estos atributos es la esencia de los contenidos publicados por revistas científicas y editoriales, quienes se comprometen a alcanzar la calidad requerida por los usuarios y la calidad estandarizada por las instituciones.

El desafío más importante de los sistemas de información científica y técnica es brindar información de múltiples disciplinas o disciplinas en cuanto a su alcance, nivel de actualización, inmediatez y enfoque de búsqueda de interés, relevancia y reconocimiento de las fuentes disponibles a nivel internacional y la comunidad científica.

1.4. Desde la perspectiva de una asociación

Luhmann (1995, 1998) escribe que las organizaciones son en las sociedades una clase de sistema auto centrado; así, pues, lejos de ser arbitrarias, siempre se estructuran sobre procedimientos de toma de decisiones, con normas de inclusión y exclusión fijas que existen antes de la puesta en escena de los flujos informacionales. Para esclarecer el concepto de organización se recurre a diferentes aportes de la teoría sociológica contemporánea.

Las normas de inclusión y exclusión están relacionadas con contingencias organizacionales, que a su vez dependen del nivel de institucionalización de cada organización.

La Estrategia de Cooperación considera que controlar la incertidumbre externa de una determinada sociedad es el objetivo central de la acción política; a su vez, el poder que posee la acción política ejerce presión en el ámbito de la negociación y, en última instancia, la independencia y autonomía organizativa será su significado esencial. ; además, también plantea los procesos de defensa de dominio, el papel del prestigio, las relaciones que existen entre dependencia e independencia y la competencia.

1.5. Desde la perspectiva de la secretaría de salud

La Secretaría de Salud es una institución gubernamental encargada de promover y proteger la salud de la población en el país.

A través de sus funciones, esta entidad busca garantizar el acceso equitativo a servicios de salud de calidad, así como implementar políticas y programas que contribuyan a prevenir enfermedades y promover estilos de vida saludables.

La Secretaría de Salud es la dependencia en el Poder Ejecutivo que se encarga de la prevención de las enfermedades y de la promoción de la salud para la población.

Mediante esta se gestionan diversas crisis y situaciones que afecten de forma directa a la salud del mexicano. Por tal motivo, siempre se cuenta con planes de acciones que logren disminuir las consecuencias y los impactos de plagas, virus o pandemias.

La Secretaría de Salud es el organismo que diseña y ejecuta las medidas necesarias para cuidar la salud de la población. Mediante sistemas de planeación y la coordinación de personal especializado busca beneficiar a sectores menos privilegiados y brindar condiciones de vida óptimas.

Conclusión

En toda la región se están dando pasos muy importantes en torno a la innovación en salud, sin embargo, dado que los sistemas de salud se enfrentan a presiones crecientes originadas por el envejecimiento de la población, el aumento de las enfermedades crónicas, las demandas para ampliar la cobertura y la adopción de avances tecnológicos, y en un escenario fiscalmente limitado, se necesita acelerar la innovación en los procesos de gestión a todos los niveles.

Los líderes de los países desarrollados y en desarrollo están descubriendo que la innovación puede transformar sus sistemas de salud en nuevos sistemas que garanticen igualdad de oportunidades, mayor apoyo, mejores ingresos y mejores oportunidades de empleo. Los hallazgos coinciden en que es necesario cambiar las perspectivas organizativas tradicionales sobre los servicios de salud. La idea es que

este modelo de centrarse en la eficiencia hospitalaria es insostenible y eficaz en un país con recursos financieros menguantes y costos sanitarios crecientes. Sumérgete en las necesidades de los distintos actores involucrados en el sistema.

En esta área, es importante ir más allá de las perspectivas teóricas y empíricas para identificar procesos, prácticas, métodos y herramientas que contribuyan a construir sistemas saludables. El estudio se basa en un enfoque estable y sostenible, que proporciona información útil sobre el desarrollo de cambios en el sector salud y permite a las personas, a los trabajadores y a acciones y resultados estables. Total